

Diez mil bailarines y músicos darán vida a Carnaval Andino en Calama

Evento tendrá su 15° versión este viernes y sábado. Recorrido partirá desde el frontis de municipio.

Redacción
La Estrella de Antofagasta

Más de 10 mil bailarines y músicos, pertenecientes a 39 agrupaciones, darán vida este viernes y sábado a la 15° versión del Carnaval Andino "El Oasis Amanece con el Brillo del Cobre" de Calama.

Se trata de la fiesta de esas características más grande de la Región de Antofagasta y es organizada por el municipio, junto a su Corporación de Cultura y Turismo y la Agrupación de Danzas Andinas de Calama (Adacal).

El evento comenzará a las 11 horas del viernes con el pago a la tierra, dando paso luego a la presentación de las comparsas. Estas recorrerán las calles de la comuna, teniendo como punto de partida el frontis de la municipalidad.

El recorrido seguirá por calle Latorre, desde Vicuña Mackenna y hasta Tarapacá, para luego trasladarse hacia el poniente por esa última arteria hasta avenida Granaderos y, desde ahí, hasta Vasco de Gamma, donde se posicionarán el escenario principal.

DOCE HORAS DE FIESTA

La alcaldesa (S) de Calama, Alejandra Álvarez Mancilla, señaló que "en todas las actividades y los grandes eventos siempre está presente la cultura, nuestras tradiciones y el folclor, así que partir nuestras actividades de aniversario 145 de Calama con el Carnaval Andino, reforzando este carnaval, con 39 agrupaciones, aumentando de manera importante la participación de bailarines, con un grupo que cierra el carnaval que es una sorpresa y es un regalo para las agrupaciones nos llena de orgullo, nos llena de compromiso y desafío".



UN TOTAL DE 39 AGRUPACIONES PARTICIPARÁN ESTE VIERNES Y SÁBADO EN LA NUEVA VERSIÓN DEL FESTIVAL ANDINO "EL OASIS AMANECE CON EL BRILLO DEL COBRE".

Según la presidenta de Adacal, Marcela Maldonado Troncoso, "ahora ver 39 agrupaciones a una la llena de orgullo y nos damos cuenta que se ha hecho una buena gestión y que nos ha apoyado bastante la Corporación de Cultura y Turismo y la Municipalidad de Calama y este año Minera El Abra que se agradece enormemente".

Para esta nueva versión del carnaval se definieron innovaciones. Una de ellas es que al tradicional escenario ubicado en calle Vasco de Gamma con Granaderos se le incorporará, de forma inédita, un adhesivo en el piso en donde se presentarán las 39 agrupaciones.

GRADERÍAS

Además, en el mismo sector serán instalarán graderías que permitirán la presencia de más de 5 mil personas cómodamente sentadas para presenciar este espectáculo, que se extenderá por más de 12 horas continuas.

También será mejorada

la infraestructura de los tres escenarios que preceden al principal, en Latorre con Vicuña Mackenna, Latorre con Bañados Espinoza y en Granaderos con Tarapacá.

Igualmente se ornamentarán algunas calles, como Tarapacá y Granaderos y en esta última habrá un pasillo para el ingreso de los grupos, adornado en los costados y en el portal de acceso.

El broche de oro de la



EL EVENTO VIVIRÁ SU DÉCIMOQUINTA EDICIÓN.



MARAVILLARÁN AL PÚBLICO DIEZ MIL BAILARINES Y MÚSICOS.